

亞東然子時報

NO. 1972
FRANQUEO PAGADO
CORREO
TARIFA REDUCIDA
CONCESION 716
發行所亞爾然丁時報社
ブエノス・アイレス市
ウスバリアク九〇一
電話(二三)七〇五一
讀書月額二期五十仙
Director:
T. MIDZUNO
REDACCION:
Uspallata 961
U. T. 23, 7061

中、南太平洋方面各地の戦況

敵側の人的物的損害逐日増大

【東京廿九日】大本營十二月廿九日十六時發表 帝國海軍航空部隊は十二月二十九日早朝ラボールに來襲せる敵戦闘機約五十機を邀撃その三十一機(不確實十機)を擊墜

【東京廿八日】大本營十二月廿八日十六時發表 我方損害未歸還二機

聖上陛下の御親臨仰ぎ

第八十四帝國議會開院

【東京廿七日】長くも

は陸海相の戰況報告のみが

見るのは何時でも議會を開始す

る事であります。而して必要

なしつゝあり且つ敵基地に對

しては間断なく攻撃を加へて

これを遂に激烈な抵抗をなし

ト及マーシャル群島海域にお

る」と語り特に十二月廿

つある現状につき注意を喚けるわが軍作戦に大いに寄與

せる敵を邀撃これと激戦中

なり敵機約五十機を邀撃その

月廿五日早朝同地に來襲

せる敵艦上機約百二機を

邀撃その艦を擊墜せり、

我方損害輕微

三、帝國海軍航空部隊は十二

月廿七日未明マーカス岬附

没概ね確實

轟墜二十機(不確實五)

我方損害未歸還二機

三、帝國海軍航空部隊は十二

月廿七日未明マーカス岬附

破滅大型輸送船三隻(沈

轟破)大型輸送船二隻、大

轟沈大型巡洋艦二隻、大

轟沈特殊輸送船二隻(兵

員滿載)魚雷艇二隻

轟墜十八機(不確實四)

我方損害未歸還二機

讀賣報知、毎日新聞の論調

ラボール奪回を敵企圖

【東京廿八日】ニユーブリテ一步と我内部連絡区域に

近づきつゝあることは事實で

都下各紙の論調は執れども戦局右は我飛行機不足を端的

の推移を重視し、ラボールに付語るものである

の二十機(不確實二)を擊墜せり、我方未歸還三機

我方損害輕微

四、帝國海軍航空部隊は十二

月廿七日未明マーカス岬附

近敵船及び陸地を攻撃次

の戦果を得たり

轟沈特殊輸送船二隻(兵

員滿載)魚雷艇二隻

轟墜十八機(不確實四)

我方損害未歸還二機

轟沈特殊輸送船二隻(兵

員滿載)魚雷艇二隻

轟墜十八機(不確實四)

我方損害未歸還二機

洞庭湖西方の敵を覆滅

我軍目的完了原態勢に復歸

【東京廿九日】大本營十二月廿九日十六時發表 我軍目的完了原態勢を以て

勢に復體せり

一、十一月二日以來洞庭西湖三、帝國陸軍部隊は右作戦の

方地區に作戦展開中なりし

二、帝國陸軍部隊は十二月廿

九日十四時發表 我軍目的完了原態勢に復體せり

一、十一月二日以來洞庭西湖三、帝國陸軍部隊は右作戦の

方地區に作戦展開中なりし

花卉園に求職

技術者求む

【東京廿九日】大本營十二月廿九日十六時發表 我軍目的完了原態勢に復體せり

一、十一月二日以來洞庭西湖三、帝國陸軍部隊は右作戦の

方地區に作戦展開中なりし

二、帝國陸軍部隊は十二月廿

九日十四時發表 我軍目的完了原態勢に復體せり

一、十一月二日以來洞庭西湖三、帝國陸軍部隊は右作戦の

方地區に作戦展開中なりし

二、帝國陸軍部隊は十二月廿

新年特別號

年頭の辭に代へて

大東亞戰下紹々たる戰捷裡の裏には凡ゆる銳後國民の力に皇紀二千六百四年の新春を以て國民の戦力増強、生産力擴充へ、謹みに遙かに聖壽の無我國の戰力増強と共に驚異的飛躍を祈り奉り、皇軍將士の武は政治力強化と共に驚異的飛躍を遂げつゝある。

昭和十六年十二月八日、畏

くも戦の大詔煥發せられて

より米英擊滅の征戰は早くも

第三年に入つたのである

帝國は開戦の果、過去二ヶ年間に得たる戰

第一年度において、御移軍間際に敵軍を撃破したのである

斯の如き現段階の政戰兩面

に着手したのである。

斯くて軍事的に政治的に將

又經濟的に必勝不敗態勢の基

礎を築いた帝國は、征戰第二

年度において戰力増強、生産

力擴充及び政治力強化に努め

る一方、政治外交攻勢を展開

して大東亞の総力集結を圖ら

れた。この間戰略的には敵側

所謂對日總反抗を完封すべく

敵戰力破壊作戦が間断なく行

はれ、陸に海に空に敵側に甚

なる損害を與へた。しかし

我方もまた北のアツツ島南の

タラワ、マキン兩島において

壯烈鬼神を歎かしむる全員

碎といふ忠勇無双の將兵が護

國の人柱と散華した事實もあ

り、長期戰の容相は愈々深刻

化の一途を辿りつゝある。

乍然、大東亞二年度の政

略面においては、東大亞共榮

圖建設への目覺ましまさき遣進

りが如實に示された。即ち對

支和界返譲税権移讓、日

華平等の同契約締結等。更

にビルマ、比律賓の獨立に伴

ふ日綱、日比の兩國同監督約

締結、泰緬兩國への新領土編

入、インドネシア民族に対する

政治參與等の具体的姿と

明示され、また自由印度

の政策と我が承認も帝國

の政勢に負ふ所甚大であ

つて、之等は總て「万邦各々

に別離する」ことの意味である。

年十二月八日眞珠灣頭に

皇國不退轉の理想的顯現に他

ならぬのである。

而してこの具體的大東亞共

榮圖建設を基礎に政治、軍事

文化の各般に亘つて「亞細亞

東は遙かに印度洋及びヒマラ

ヤは一つなり」の大宣言が大東

亞會議によつて開明され、こ

の高嶺に至る廣大なる戰

場所で開闢され、此の堅強な

態勢にて世界新秩序建設に貢

献するといふ崇高な理想其現

れては絶大なる貢献をなし報國の誠

の進歩となつた。勿論斯うし

を盡して居る。此の堅張した

戰前列強の確執がいよいよならば、遂に来るべき新しき激しくなるにつけ、各國の政社會に於て落伍者となる運命治と經濟に漸く根柢くなつてにあるといつても差ないので來た「統制」の理論と政策はあらう。そしてかゝる統制は遂に戰争となるに及んで好むれたる新社會に於ては從來よりと好まざると拘らず、益々一層個人の犠牲と奉仕とその強化を必然ならしめた。それが要求せられ、個人の創意（計畫）とその卓越せる各方面の能力（手腕）は高く評價せられたる「合理化」であり、經濟の合理化であり、續いて人的、物理的の國力を國家の實力に、今日於ては戰爭の遂行に無駄のない様即ち合理的に使用せんとするものであらう。

そしてこの「合理的」なる社會の改革はその線に沿ふて進みことは又戰爭がなくとも社會の正當なる發達の爲には是非とも必要なことであり、社會の改革はその線に沿ふて進みあつたのであるが、今向の戰争はその進展を一段と早めたものであつた。

× ×

今これを經濟面に於て見るに、合理的な統制經濟は當然計畫的でなくてはならず、「營團」となつた。かくて我國又計畫的經濟は其主要なる部分に於て、集中的でなくてはれ計畫的なものとなつたのでその効果を擧げるとが出來なかつた。然らば經濟的方面に職業的貿易業者は昨年初め種々の會の趨勢である統制經濟、計に減少せられ、次いで本年に計畫經濟に無脚心無理解であるなりて三百軒程に減少せられ

年頭の辭

在亞日本人會長

栗林

の懸案事項に直面しましたが、前記の如く昭和十七年に比べて一段と落付を得た年であつた事と、幸いに公館當局の御懇切なる御指導と役員各位の熱心なる御協力により感謝する次第であります。各部委員の御努力、會員諸士の御支援を得て大過なく維持運営を續け、多少積極的の施設を實現し得た事は衷心より感謝する次第であります。

統

制

たといふことである。

1

四
す。

一層向上發展に會員諸士の
御努力之頃、乞高賀。」

満足すべきものではなく、

時 であります。但し右は現狀

にも欣然賛同を得て日會の

援が増進したる現れとして

特に心強く思ふ點は同胞

感
ま
す。

的施設を實現し得た事は衷

三十の御支援を得て大過なく

役員各位の熱心なる御協力、ノ貝音

當局の御懇切なる御指導

に比べて一段と落付を得た

の懸案事項に直面しました

昭和九十一年一月元日 謹賀新年

鈴木驥一郎	星吉平	田崎實男	山本實雄	高市茂	石川倉次郎
五十嵐俊二	秋吉寅藏	和久虎三	横尾一	中村陽三	吉川六郎
田大丸悌幹二三	兼松リオ・プラテンセ ピエドラス街一一三(二階) 電話三三〇八〇一、八〇三	三菱商事株式會社駐在員 栗林一二	南米貿易株式會社 小林磯馬 ラレア街一二一八七 電話四二一三三七六	新桑山須橋本子内喜代輝 井堯彦元藏男	横濱正金銀行南米駐在員事務所 原喜代輝 井堯彦元藏男
古田徳次郎	讀賣報知新聞特派員 朝日新聞特派員 今井義一	毎日新聞特派員 デフエンサ街五四〇 電話三三〇二二九六	同盟通信社ブエノス・アイレス支局 津田正夫 東亞交通公社 ブエノス・アイレス事務所 江原武郎	小瀬勝 川村禎吉 安達本夫 安興村吉治	

北米の第二世

鈴木三郎

謹賀新年

昭和十九年

インテヘンデンシア街二六五〇
電話四五—三二一八

山田商會

モレーノ街二一〇三七
電話四八一四〇九四

下里已之助

本多次郎商會

モレーノ街一三二〇
電話三八一二七一八

加藤商會

力サ「ヤマナカ」

商店

チ一レ街二九九
電話三三一五七四四

橫濱建吉

ラ・メーリン—サツマ

山元兄弟商會

ノベジヤネーダ市
カビルド街 六〇七
電話二〇一八二四四

エスメラルダ街一〇八〇
電話三一一八六〇一

エスメラルダ街一〇八〇
電話三一一八六〇一

戰爭と純鐵

鋼 满洲男

鐵鋼業の消長は世界各國産鉄砲兵器用の高級合金鋼であり、製鐵業の發展には鐵鑄石度の高いものを合せて作る。業の大勢を窺ひ知る尺度である。「優良な合金を作るには純及び炭素資源の富を絶対的原則は銅、アルミニウムの如きの金属の非鐵金属のみならず鐵にもある。」とある。疑もなく此の兩者と同様に世界の産業機構の権力は世界の産業機構の権力である。軸を形成するからである。

今次の大戦の特徴は現代産業の精根を盡した科學力の闘争であり、就中兵器、彈薬の生産力即ち鐵鋼の生産力となるものが、今後於ける民族の發展と敗退を別つ重要な鍵であることを教へつある。

日本は持つ鐵鑄資源は極めて貧弱であつて大なる工業價值のあるのは釜石一個所と謂はれた位であるから、此等資源を近隣國に求めるのは我が日本鐵鋼工業の將來を安泰に置く自然の要求であり、日本が發展が滿洲から支那へ、支那から馬来蘭印、比律賓に至る。これらを保證すべき原料資源の確保と工業製品の交易に供ふ當然の趨勢であった。

然るに已れの工業領土に対する野望を遂げんために、其の商協定に依つて一躍世界的の地位に達した豆蔻の時代に陥れんとした英米に對しては湖に歎息を以てし、眼に報ゆるに眼を以てせねばならぬ。

× × ×

戦争の遂行には堅牢にして優秀なる兵器を必要とし、これが製造材料として高級の特殊鋼を用意せねばならない。建鐵計畫の樹立、新鋭兵器の出現には防護鋼、彈丸鋼の如き非常に硬く高溫で耐へ且脆くない鋼質を絶対前提とする。これには常鐵で熔かし平爐で熔かし平爐の發見が世界の出來事の極めて少ないのである。特別に精選した低硫分の鐵か、又は電氣爐其他特殊操業によつて出來た所謂純鐵か、又は金屬鐵である。特殊鐵は金屬鐵である。是れに其用途に応じてニッケル、タンクス汀、モリブデン、バナジウム、コバルトの如き元素を加へての加工に切替を思ひ付いたとの深淵を挿げて此の稿を終る。

電氣爐で熔融せしめたものが云ふ捕話がある。

次に人の和である。所謂「満鐵魂」が日本の生命線である満洲を凡ゆる難苦から護つた様に「本溪湖精神」が二萬に及ぶ社員と工人を勤かし善く第一次世界大戦後の不況に堪へ、更に舊東三省張政權の露骨な排日迫害に敢然と抗し乍ら斯る特殊鐵の完成に次ぐに海綿鐵製作の成功を遂げさせたのである。

× × ×

謹 賀 新 年

昭和十九年
一月元旦

山田朝功

川島泉

伊藤金五郎

吉原繁雄

珈琲店「東京」

有木彦十郎

佐藤嘉佐治

橋口鐵太郎

小港甚藏

酒井和一
全宗像國三郎
丹野國雄
仲兼久前和
比嘉爲輝
得永末吉
島田要
當間加那
佐藤喜作
石原松左衛門
大前文吉

ラファエラ市
新垣篤榮
染色店「ローザ」
サルタ市
山田朝功

宮平助正
比嘉民秀
遊佐周藏
翁長武賞
大城定信

CAFE Y BAR
“NIPPON”
DE
Carlos Okumura
AV. GENERAL PAZ 2868

染色店「チック・ハボネス」
ロサリオ市



水流
福永彌吉
武

カフェ「ハボネス」

コルドバ市

伏見兄弟

CAFÉ Y BAR
“NIPPON”
DE
Carlos Okumura
AV. GENERAL PAZ 2868

宮平助正

染色店「チック・ハボネス」

コルドバ市

ロサリオ市

比嘉民秀
遊佐周藏

根本政四郎
上野増太郎

比嘉民秀

佐藤四郎
山形浅吉

遊佐周藏

松山始
石井勝治

翁長武賞

大城定信

旦元月一 年新賀謹年九十和昭

同 小 牧 齊 成 雄 藏
ツクマン市

染色店「ニッポン」

サルタ市

内野武兵衛

珈琲店「日本」

ツクマン市

内野喜吉

カフェ「ハボネス」

サンティアゴ・デル・エスティロ市

石原正一

コンフィテリア「アギラ」
カフェ「ハボネス」
全 東京

ホサードダス市

同 同 同 山口喜代志
六 實範 之助 一郎

染色店「東京」

與那原繁
外店員一同

コルドバ市

福田靜次

コロネル・アレス市

バー「ハボネス」

照屋龜助

コルドバ市

染色店「神戸」

サンティアゴ・デル・エスティロ市

三島定志

上原清正
サルタ市

珈琲店「ツリブナーレス」

コルドバ市

儀間康英

ツクマン市

カフェ「ハボン」

前橋藤吉

チビルコイ市

藤田友八

染色店「ハボネサ」

志伊良正蒲

上村清市

石本久治

高橋美知義

新垣榮輝
全良盛

漢那安康
全安盛

米須精一
比嘉善雄

賀 正	賀 正	賀 正	賀 正	賀 正	賀 正	賀 正	賀 正
菅 野 慧	菅 野 和 助	伏 見 松 尾					

謹 賀 新
染色店「東京」
全 「横濱」

神谷繁雄
大城清一
神谷繁吉

カフェ「東京」

堀田勝
井上啓行

ツクマン市

コンコルティア市

カフェ「ハボネス」

新澤盛吉
外店員一同

カフエ「東京」	三浦與吉	カフエ「東京」	平井兄弟	サラテ市	サント・フエ市	レストラン「ハボネス」	上間源昌	染色店「ラ・サツマ」	小橋利憲 濱崎純則	サルタ市
---------	------	---------	------	------	---------	-------------	------	------------	--------------	------

山内與樽	染色店「東京」	前武田龜	洗色店「東京」	渡河數眞昌	新澤滿徳	パラナ市
サラテ市	コンコルディア市	バラナ市	チヤカブコ市	染色店「ヌエボ・ニッポン」	珈琲店「ハボネス」	カフエ

西郷貢	照屋敏雄	富田源吉	舟戸繁雄	木暮喜平	田邊實
-----	------	------	------	------	-----

エスコバル紀行

日本語研究會 教師 滝谷源輔

はしがき

日本語研究會に屬し筆者の指導下に日本語を學び且つ數年來、日本及支那、印度等の東洋文化を熱心に研究研讀を積みつゝある外人男女十餘名の一團がある——。此一團の人々は去つた十一月の末であるが吹く風も涼しかり日曜の朝まださすイロ辉煌から乗車、エスコバルの賀集九平氏の花井園並に果樹園の見物見學に赴いたのであつた。

その日往訪者一同は園主賀集氏の御篤志によつてつぶさに自動車を園外にまで駆けりまるで人跡未踏の如きパンバスの幽境を探勝することも出来て、それは海に愉快な散策道だつたのである。

處で今回われ等の希望に容れ、園の訪問を許しコルディー・アサードの美味に日本式喫茶の接待、その他何から彼まで一切切切御心配下さつた賀集氏御夫婦に對し筆者が今更何んと申上げて可い御禮の言葉も見出せぬ。

而して筆者は數日後になつて當日の印象記なりと物して當日自身の教へ子なる日本語研究會の生徒等に示さんと思つて筆を執つた。出来上つたものは左に掲ぐるやうな片々……。これは小品か隨筆か筆のすばかり何かえての如れたものではない。

乞ふ社長よ、水野氏よ、先輩よ、夫れ寛なれ、夫れ大なる深く咎むること勿れ……。

われらを乗せた汽車はさしてCA牌を出で、途中みどり滴たるバーレモの密林の中を紹餘曲折してとほり抜けてゆくのだつた。そして市内のチツヨクになつて仕舞つた

「ベルグランーノR」——といつてゐる競馬場の全景を「アーレス」を日本語に直譯し方でヒツヨリ聞とおまり返して居るネ、外人だちもこれの意味を正解出來ぬ人が多い。家ならでは、その實際の半ばは

「底知れぬ済りなく長閑な風態で、悠々閑々と芝を喰べてゐる。そこには深い

意味を解出來ぬ人が多い。家ならでは、その實際の半ばは

「底知れぬ済りなく長閑な風態で、悠々閑々と芝を喰べてゐる。そこには深い意味を解出來ぬ人が多い。家ならでは、その實際の半ばは

意味を解出來ぬ人が多い。家ならでは、その實際の半ばは

意味を解出來ぬ人が多い。家ならでは、その實際の半ばは

意味を解出來ぬ人が多い。家ならでは、その實際の半ばは

意味を解出來ぬ人が多い。家ならでは、その實際の半ばは

意味を解出來ぬ人が多い。家ならでは、その實際の半ばは

意味を解出來ぬ人が多い。家ならでは、その實際の半ばは

謹賀新年

昭和十九年 一月元旦

バー「日本」

カフェ「東京」

カナルト市

大橋良弘

リオ・クアルト市

佐藤小一郎

スルセードレス市

浅井政七

メルセードレス市

カフエ「ハボネス」

ロサリオ市

カフエ「インペリアル」

リオ・クアルト市

上原清次

リオ・クアルト市

比嘉繁助

リオ・クアルト市

伊計武

リオ・クアルト市

RESTAURANTE JAPONES DE Luis S. Yamagishi RIVADAVIA 484 Cordoba

在ビセンテ・カサーレス

洗色店「東京」

リオ・クアルト市

バー「東洋」

リオ・クアルト市

淺井政七

リオ・クアルト市

カフエ「ハボネス」

リオ・クアルト市

比嘉繁助

リオ・クアルト市

伊計武

リオ・クアルト市

染色店「ラ・サツマ」

カフエ「インペリアル」

リオ・クアルト市

上原清次

リオ・クアルト市

カフエ「インペリアル」

リオ・クアルト市

比嘉繁助

リオ・クアルト市

伊計武

リオ・クアルト市

山口末吉

リオ・クアルト市

与那峯蒲助

リオ・クアルト市

全掛

リオ・クアルト市

岡田忠雄

リオ・クアルト市

福龜政基

リオ・クアルト市

全掛

リオ・クアルト市

安里嘉眞榮仁

リオ・クアルト市

安里嘉眞榮仁

リオ・クアルト市

比嘉繁助

リオ・クアルト市

比嘉繁助

リオ・クアルト市

伊計武

リオ・クアルト市

伊計武

リオ・クアルト市

大橋良弘

リオ・クアルト市

大橋良弘

リオ・クアルト市

佐藤小一郎

リオ・クアルト市

佐藤小一郎

リオ・クアルト市

浅井政七

リオ・クアルト市

浅井政七

リオ・クアルト市

カフエ「ハボネス」

リオ・クアルト市

カフエ「ハボネス」

リオ・クアルト市

伊計武

リオ・クアルト市

伊計武

リオ・クアルト市

比嘉繁助

リオ・クアルト市

比嘉繁助

リオ・クアルト市

大橋良弘

リオ・クアルト市

大橋良弘

リオ・クアルト市

佐藤小一郎

リオ・クアルト市

佐藤小一郎

リオ・クアルト市

浅井政七

リオ・クアルト市

浅井政七

リオ・クアルト市

カフエ「ハボネス」

リオ・クアルト市

カフエ「ハボネス」

リオ・クアルト市

伊計武

リオ・クアルト市

伊計武

リオ・クアルト市

比嘉繁助

リオ・クアルト市

比嘉繁助

リオ・クアルト市

大橋良弘

リオ・クアルト市

大橋良弘

リオ・クアルト市

佐藤小一郎

リオ・クアルト市

佐藤小一郎

リオ・クアルト市

浅井政七

リオ・クアルト市

浅井政七

リオ・クアルト市

カフエ「ハボネス」

リオ・クアルト市

カフエ「ハボネス」

リオ・クアルト市

伊計武

リオ・クアルト市

伊計武

リオ・クアルト市

比嘉繁助

リオ・クアルト市

比嘉繁助

リオ・クアルト市

大橋良弘

リオ・クアルト市

大橋良弘

リオ・クアルト市

佐藤小一郎

リオ・クアルト市

佐藤小一郎

リオ・クアルト市

浅井政七

リオ・クアルト市

浅井政七

リオ・クアルト市

カフエ「ハボネス」

リオ・クアルト市

カフエ「ハボネス」

リオ・クアルト市

伊計武

リオ・クアルト市

伊計武

リオ・クアルト市

比嘉繁助

リオ・クアルト市

比嘉繁助

リオ・クアルト市

大橋良弘

リオ・クアルト市

大橋良弘

リオ・クアルト市

佐藤小一郎

リオ・クアルト市

佐藤小一郎

リオ・クアルト市

浅井政七

リオ・クアルト市

浅井政七

リオ・クアルト市

思ふがよみに

片山良平

御謹時下嚴暑之候貴社益々

陳者今は又新年號に、

何書けとの御注文に接し、

光榮至極毎々御立ての段恐

縮に存じ居り候

既に御承知の如く、蚊取線

香屋事、夏の短期間に、一年

の食ひぶちを稼ぎ出さうと

云ふ、まことに以て、氣忙わ

しい商賣に有之、朝から晩迄

二六時中汗ダク／＼になりガ

チャ／＼と駒鼠の様に働き候

ても割合ひに儲け少く、然か

も阿部川餅の様に、身も心も

ヘト／＼に相成り居り候折柄

事は、少くも貴重なる新聞

御意に添ひ難き旨申入れ候

得乍ら、不都合にも、思ふが

まゝを、禿筆の走り書き左記

の如くに有之候

× ×

右は、小生が時報社宛の書

信之一部に有之候又、不老の

奴が好い氣になつて駄句を連

と御言など有之候はば、そ

は其の出駄羅目を活字に組み

て發表せる編輯者の男に有之

候事豫め御断り申上げ置き候

異國の正月

づら／＼考へ申すに、一年

とは參百六十日有之候、

去年の正月は昨日の様、いつ

の間にやら又夏が來て、暑い

年を南國アルゼンチンに迎

へ申候

大戰勃發以來祖國と経緯狀

瞬く間に來る新年を迎へて

は、流水の如き月日の早さを

沁み／＼と感じ入り申候

かりて、日本酒に舌鼓を打ち

入り有之候節は、何は無く共

に見舞われるか否は、屢々病氣

を観ひ、數の子などせ、

申さず、まことに以て殺風景

暑い正月に、ケーツをつまみたのであります。同時に嫌ふ

乍らセラでは、ビンと家内にさえ強制的に實行せし

だと思ひて見

申さず、まことに以て殺風景

暑い正月に、ケーツをつまみたのであります。同時に嫌ふ

乍らセラでは、ビンと家内にさえ強制的に實行せし

昭和十九年一月一日

大東亞戰爭勃發以來聖戰茲未會有の國難に際して弛まず怯まず必勝の信念の下で戰ひつゝある祖國同胞の男女しひ姿を駆け浮べるや切である。平和なる中立國亞爾然丁國に住む吾等、身は戰火に遠く例え戰塵を浴び砲煙を薄るの體驗は受けずとも滅死奉公以て忠君愛國の誠を盡す日本人の心構えを一分たりとも忘れる者ではない。國而も傳統的に平和の國であり親日的である亞國は中立を守り在留同胞に對して表面何等の壓迫も加えず日常生活の不安も直接殆んど感じないと云ふのが僕なりき實相であるが故に、敵國に抑留されて動きのとれぬ同胞に比して論外思えば戦に明け戦に暮れる亞細亞大陸に、西南太平洋に天に地に海に縱横無盡の活躍に幸福である可き筈の吾等も思ひ一度び大東亞に及べば、身を以て國に盡す事の出来ない不遇を忍ぶ心苦しさを持つのである。

感謝、感謝、吾等は祖國銃後の大國同胞に感謝し、第一線に立つ同胞勇士に感謝する同時に、想像に餘る困難を抱ぐる者である。思えば昭和十八年は衝撃の一年であった。この一年は正に日本にとって、いわば敵の攻撃を繰り返し、その都度日本なくなりた事を附記しておき陸海空軍々敵のめざされて茫度い。然無様な敗戦の一年であつた。昭和十九年一月一日に彼の戰果を比較して

於ビージャ・マリーア市

年頭所感

田川清

澁谷源輔
長江定吉

西和文活版印刷

日本堂

山元榮治
青沼武治
福間桂四郎
カフエ富士
コルドバ市有水藤雄
梶原猪太郎
中川清藏
川村南海男大東亞戰爭勃發以來聖戰茲未會有の國難に際して弛まず怯まず必勝の信念の下で戰ひつゝある祖國同胞の男女しひ姿を駆け浮べるや切である。平和なる中立國亞爾然丁國に住む吾等、身は戰火に遠く例え戰塵を浴び砲煙を薄るの體驗は受けずとも滅死奉公以て忠君愛國の誠を盡す日本人の心構えを一分たりとも忘れる者ではない。國而も傳統的に平和の國であり親日的である亞國は中立を守り在留同胞に對して表面何等の壓迫も加えず日常生活の不安も直接殆んど感じないと云ふのが僕なりき實相であるが故に、敵國に抑留されて動きのとれぬ同胞に比して論外思えば戦に明け戦に暮れる亞細亞大陸に、西南太平洋に天に地に海に縱横無尽の活躍に幸福である可き筈の吾等も思ひ一度び大東亞に及べば、身を以て國に盡す事の出来ない不遇を忍ぶ心苦しさを持つのである。

感謝、感謝、吾等は祖國銃後の大國同胞に感謝し、第一線に立つ同胞勇士に感謝する同時に、想像に餘る困難を抱ぐる者である。思えば昭和十八年は衝撃の一年であった。この一年は正に日本にとって、いわば敵の攻撃を繰り返し、その都度日本なくなりた事を附記しておき陸海空軍々敵のめざされて茫度い。然無様な敗戦の一年であつた。昭和十九年一月一日に彼の戰果を比較して

於ビージャ・マリーア市

みるに天は常に正しき者ぞ味方すると言ふ真理は正に大東

亞に於て實現したと言ふこと

である。大東亞諸邦の獨立と

民福の爲に戦ふ正義日本がど

うして勝たないで居られよう

と思え、似非人道の本家本元た

か、彼等の野望を擡ぎ明るい

頭徹尾外亞民族の隸屬と資源

の獨占に外ならないではない

か、彼等の野望を擡ぎ

旦元月一年新賀謹年九十和昭

會長 藤池忠治 保
副會長 佐橋忠一
役員會 同同

在暮日本人會

ラ・バス市コメルシオ街六四八
私書函 八四四

昭和西電三郎了了會商三郎了了會

人絹織物工場主任
カミーサ工場主任 小森敏弘
小森幸一
私書函六九三 ラ・パス

全吉崎正耕行造

總資本金六百萬暮貨
株式會社農事會社

澤中佐西藤小落
屋園橋森合
電池
商謙忠三啓柳
會二治郎保自一

川村芳雄

バサール・ユニオン

ラ・バス市コメルシオ街
私書函 七九九

比嘉良光

郵函四五

高級飲食店

太平古泉大

市二十九番地
郵幽四三七

真鍋辰夫

高等御訓髮所

中元中比

中元中治

清成兄弟商會

郵便
幽市
五
四

高等御調髮所

ラ・バス市ファン・デ・ラ・リーバ街一

比嘉良集

井門本

砂橋サルバドー

バサール・スナハシ

竹內

小説
三